

## **Bericht aus dem UA UKGG in der BA Sitzung am 06.03.2012**

Urbanes Naturnetz für ganz München; Neue Grüne Achsen nach dem Motto des Baureferats "Grünzüge in Fahrt bringen"; Schreiben des Urbanes Wohnen e. V. München vom 24.11.2011

Es besuchte uns Manfred Drum (Dipl.- Ing. Architekt, DWB) von Urbanes-Wohnene. V.. Zudem kamen dazu Regina Arndt (Bau G11) und Franz Reiter (BauG13) vom Baureferat Gartenbau.

Herr Drum erläuterte sein Anliegen anhand der Grünen Achse Schwabing. Das waren beeindruckende Veranstaltungen. Im Moment geht es um eine erste Kurzumfrage. Die Arbeitsabläufe insgesamt sind:

- 1 Bestandsübersicht
- 2 Umfrage bei den BA´s und Initiativenbeteiligung (hier befinden wir uns jetzt!)
- 3 Maßnahmenpläne (Eine Voraussetzung für Förderung dieser ist die Bürgerbeteiligung!)
- 4 Prioritätenplan (mit Bürgerbeteiligung)
- 5 Detailpläne (mit Bürgerbeteiligung)

Im Moment besteht die Abfrage darin, was die besonderen Wünsche und Bedürfnisse hier BEI UNS sind. (Für die BÜRGERBETEILIGUNG gibt es den Etat aus dem Bürgerinnen und Bürger- Programm beim Planungsreferat. Eine Gruppierung vor Ort würde das nach Unterstützung durch den BA beantragen. Vom beantragen Geld müsste der BA 25% übernehmen, maximal gibt es 10000,- €) Frau Arndt und Herr Reiter bestätigten, dass der Ausbau der Grünzüge stockt und man ihn durchaus „in Fahrt“ bringen könnte. Geplanten Maßnahmen muss aber immer das Baureferat Gartenbau zustimmen können.

Der Unterausschuss befürwortet daher die Umfrage von Urbanes Wohnen und empfiehlt dem BA sie auszufüllen. Daher bitten wir jede/n Einzelne/n ihr/sein Wissen zum Thema Ausbau von Grünzügen und Parks und deren Wegeverbindung und die Verbindung stadtauswärts zur freien Natur mitzuteilen. Darüber hinaus könnte der UA auch folgende Initiativen mit befragen: ZAK, LBV, BN, UMO, Soziale Stadt, WAPE, ...

(weitere Vorschläge?)